



Medienmitteilung vom 9. Juni 2024

Es drohen schlimmere Grundrechtsverletzungen als während Corona!

Das Schweizer Volk lehnt das Grundrecht auf körperliche Unversehrtheit ab.

MASS-VOLL! nimmt mit grossem Bedauern das Nein zur Volksinitiative «für Freiheit und körperliche Unversehrtheit» zur Kenntnis. Wie bei den 3 Abstimmungen über das Covid-Gesetz wurden dem Volk falsche Versprechen gemacht. Die Befürworter, dieselben Politiker der Altparteien, die mit dem Covid-Zertifikat Ungeimpften die Grundrechte raubten und die Bundesverfassung schändeten, logen eiskalt: «Das Grundrecht auf körperliche Unversehrtheit sei bereits jetzt garantiert». Das Gegenteil ist der Fall. Die letzten 4 Jahre haben bewiesen, dass Grundrechte in der Schweiz unwissenschaftlich und willkürlich ausser Kraft gesetzt werden können, zum Leidwesen von Millionen Menschen. Nach wie vor leiden unzählige Mitbürger an den Konsequenzen der geisteskranken Corona-Politik. Das historische Corona-Verbrechen wurde weder aufgearbeitet noch erhalten Menschen mit Nachwirkungen der mRNA-Injektion endlich die Hilfe, die sie verdienen!

Schlimmer noch: Mit den neuen IGV der WHO und dem drohenden revidierten Epidemien-gesetz drohen schlimmere Grundrechtsverletzungen als während der sogenannten «Corona-Pandemie».

Das Ende der Grundrechte droht!

Wir danken allen Menschen, die unsere Kampagne **MY BODY MY CHOICE** unterstützt haben! Die Bewegung MASS-VOLL! konnte hunderttausende Flyer verteilen und hunderte Plakate landesweit aufstellen, besonders **auf Social-Media** haben wir Zehntausende Junge erreicht und von einem JA überzeugen können. Sogar SP-Nationalrätin Tamara Funciello entblösten wir von ihrer undemokratischen Seite: Sie liess ein Abstimmungsvideo von uns gerichtlich verbieten - typisch Faschismus! Das heutige Abstimmungsergebnis nehmen wir als Auftrag an, noch stärker für die verfassungsmässigen Rechte aller Menschen in der Schweiz zu kämpfen. Konkret sammeln wir Unterschriften für die Souveränitäts-Initiative (grundrechte-ja.ch) und wir bereiten das Referendum gegen das neue EpG vor!

Freiheitliche Grüsse,

Die Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!

MASS VOLL! | 6003 Luzern | IBAN CH08 0077 8214 9839 6200 1 | Swift LUKBCH2260A